
Vorsitzender Duldhardt verweist auf die sehr ausführliche Vorlage der Verwaltung und die in der 
Ratssitzung am 17.09.2007 erfolgte Behandlung dieses Themas. Der Antrag seiner Fraktion sei 
beantwortet. 
Auch Frau Deitenbach verweist auf die sehr ausführliche Diskussion in der Ratssitzung, stellt 
aber Fragen zu Kosten und Entwicklung. 
 
Der Bürgermeister geht auf das der Einladung beigefügte Schreiben des Rhein-Sieg-Kreises ein. 
Auch dieser vermag derzeit keine Zahlen  für die Gemeinde Eitorf zu nennen, da es noch 
zahlreicher Klarstellungen bedarf und das Gesetz noch in den Beratungen ist. 
Bürgermeister Dr. Storch erklärt weiter, dass zur Zeit jegliche Rechnerei „ein Stochern im 
Heuhaufen“ darstelle und bittet den Fachausschuss die Auswertung des Anhörungsverfahrens im 
Landtag abzuwarten. Nach Ansicht des Bürgermeisters ist in dem Gesetzgebungsverfahren noch 
mit weiteren Änderungen zu rechnen. Unter Hinweis auf die Ratssitzung vom Vortag erläutert 
der Bürgermeister weiter, dass die Verwaltung die Kindergärten zu einem Gespräch am 
04.10.2007 eingeladen hat. Das ergebnis werde dem Rat zugeleitet und bei entsprechender 
Beschlussfassung nach Düsseldorf gegeben.  


